



麓小学校便り

ふもとっ子



やさしく 思いやりがあり、素直な子
 かしこく 話をよく聞き、考えがもてる子
 たくましく 体を鍛え、粘り強い子

令和 6年 3月 22日
 文責 校長 榎原 さゆり

3月15日 第77回卒業証書授与式

在校生4、5年生、来賓の皆様、職員、保護者の皆様、多くの方々に守って頂き、98名の卒業生が思い出多き学び舎を巣立っていきました。

卒業生は、学校生活の様々な場面でリーダーとなり、「学校の顔」として期待に十分に答える活躍をしてくださいました。この活躍は、4月から最高学年となる5年生や下級生に、麓小の校風や伝統をつくるお手本としてめざす姿を示してくれたと思います。たいへんよくがんばりました。



～卒業生の皆さんへ～

「卒業証書を受け取った皆さんの手を改めて見てください。入学したばかりの頃は、まだ頼りなく小さかった皆さんの手は、6年間の日々の生活や学習を通して器用さを増し、できるようになったことがたくさんあります。これからも、その手を、自分を高めるための手としてほしい。命を奪う手ほど悲しい手はありません。賢く、優しく、たくましい人となるよう、明るい未来を築く手、チャレンジと粘り強く頑張る手であってほしい。どうぞ、これからも日々の生活を大切に、周りの方々に感謝しながら前進してください。」(式辞より)



1年生から5年生の子供たちも1年間の学びの中で、自信溢れる姿がたくさん見られました。学年にふさわしい成長ぶりでした。

楽しさ、喜びなど心動かす学びがたくさんあったと思います。しかし、いつしか日常の中で忘れてしまうこともあります。

進級を前に「やったこと(チャレンジしたこと)」「できるようになったこと」や「(チャレンジしたが)できなかったこと」「これから改め直すこと」を振り返り、努力や成長、これからの目標の確認が必要です。ぜひ、ご家庭でもお子さんの1年間の成長を確認していただき、具体的な言葉で伝えていただければと思います。保護者の方から1年間の成長を認められた子どもたちの心には、喜びと充実感が広がるはずですよ。

最後になりますが、今年度の教育活動にあたり、保護者、地域の皆様にご支援、ご協力いただきましたこと、また、子ども達の成長を支えていただきましたことに心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

お味噌の贈呈式 3月7日(木) 3年生

12月に地域連携コーディネーターの榎崎タキコ様に教えていただいて作ったお味噌が出来上がりました。熟成まで、グリーンファーム山浦の皆様にご管理していただき、美味しいお味噌となりました。

3年生は嬉しそうにお味噌を手にとっていました。榎崎様、グリーンファーム山浦の皆様、ありがとうございました。



転退職職員の紹介

このたびの人事異動で、転退職される職員の方々です。麓小学校の子どもたちのためにたいへんご尽力頂きました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

| 氏名 | 転出先等 |
|--|------|
| <p style="writing-mode: vertical-rl; font-size: 2em; font-weight: bold;">フジントビで紹介しました。</p> <p style="writing-mode: vertical-rl; font-size: 2em; font-weight: bold;">転退職される先生方は</p> | |